



Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2025

Motion Beat Braun und Konsorten betreffend Prävention in der Schule: häusliche Gewalt; Stellungnahme

P245302

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Beat Braun als Anzug zu überweisen.

Begründung

Der Regierungsrat teilt die Einschätzung der Motionärinnen und Motionäre, dass es in Bezug auf das Thema häusliche Gewalt notwendig ist, ein obligatorisches Präventionsprogramm über alle Schulstufen auszuarbeiten. Das Programm soll mit dem Konzept zur Umsetzung der Motion Karin Sartorius betreffend «sexualisierte Gewalt: Prävention soll bereits in der Schule beginnen» verknüpft und durch eine interkantonale Arbeitsgruppe erarbeitet werden. Die Frage, ob und wie ausserschulische Kontaktstellen für Kinder und Jugendliche eingebunden werden, soll die interdepartementale Arbeitsgruppe klären. Weil diese Motionsforderung erst geprüft wird, soll die Motion dem Regierungsrat als Anzug überwiesen werden.

